Ventas - Apartamento - Fuengirola 330.000€









Ref.-ID: R5116489 Fuengirola

Apartamento



3



2



73 m2



1 m2

Fuengirola centro. Costa del Sol- Apartamento a estrenar, precio fantástico, i Cuarta Planta con vistas panoramicas. Usted tendrá la oportunidad exclusiva de disfrutar de un apartamento moderno en el centro de Fuengirola, a poca distancia de una amplia gama de servicios, incluida la playa (10 min andando). La mayoría de los apartamentos cuentan con cocinas abiertas (totalmente equipadas), dormitorios con armarios empotrados y todos los baños tienen duchas con mamparas de cristal ya instaladas. Para mantener el aspecto moderno del edificio, la terraza tiene "muros" de cristal. En la línea con hacer más por el medio ambiente, el edificio cuenta con paneles solares para reducir al máximo el uso de electricidad para calentar el agua de la ducha. El edificio residencial más nuevo de la ciudad en una zona céntrica agradable y consolidada de la ciudad de Fuengirola. Estos 37 modernos apartamentos de 1 a 3 dormitorios están construidos en 5 plantas con la ventaja de un amplio aparcamiento subterráneo. Cada planta cuenta con un ascensor. Los apartamentos de la cuarta y quinta plantas orientados al sur tendrán vistas parciales al mar, mientras que otros orientados al norte disfrutarán de una vista hacia la impresionante cordillera de la Costa del Sol. Se espera que los gastos de comunidad sean bajos. Cocinas y baños completamente equipados Preinstalación de aire acondicionado, Las fotos que muestran muebles son sólo representaciones graficas, las propiedades se venden sin muebles. UNA UBICACIÓN FABULOSA... Esta promoción está bien ubicada en el corazón de Fuengirola junto a Bioparc (zoológico). El parque acuático está cerca y la zona se complementa con la comodidad de una gran variedad de tiendas y restaurantes. A 12 minutos a pie encontrará las doradas playas de Fuengirola, su maravilloso paseo marítimo y su interesante red de calles para explorar. Así, desde el primer día podrás sumergirte en el estilo de vida vibrante pero relajado y descubrir por qué Fuengirola es tan popular entre los visitantes internacionales que disfrutan del clima templado y todo lo que esta zona privilegiada de la costa tiene para ofrecer. Fuengirola está convenientemente situada en la Costa del Sol a medio camino entre Málaga y Marbella. Está muy cerca del aeropuerto de Málaga, al que llega una línea de tren costero a Fuengirola, rutas de autobús y buenas redes de carreteras. Fuengirola, que alguna vez fue un tranquilo pueblo de pescadores, se ha convertido en uno de los principales centros turísticos de la región con su propio puerto deportivo y una variedad de atracciones locales que incluyen el destacado Castillo Sohail, Bioparc y Mijas Aquapark. Fuengirola aún conserva el encanto español con su variedad de elegantes bares de tapas, bodegas y una amplia variedad de tiendas, especialmente en la popular zona de la Plaza Constitución (plaza de la iglesia). El centro comercial Miramar, en sus afueras, ofrece más tiendas, cines y experiencias gastronómicas de comida rápida. Las glamurosas Marbella y Puerto Bands están a sólo 20 minutos en coche. Los campos de golf más cercanos son Cerrado del Águila, El Chaparral y Mijas Golf, aunque hay una gran cantidad de campos de campeonato alternativos a 10 minutos en coche. Es fácil ver cómo Fuengirola se ha convertido en un destino favorito con su fácil acceso, playas doradas, puerto deportivo y Paseo Marítimo que ofrece una variedad de chiringuitos (restaurantes de playa y comidas informales) donde se puede disfrutar de un almuerzo tranquilo o de una cena al atardecer. . Fuengirola no te decepcionará.

